

*** Die Badische Zeitung vom 30.06.2010 ***

Gemütlicher Sonntag mit Musik für die Familie



Natürlich war beim Familientag des Musikvereins Haltingen für Unterhaltung bestens gesorgt. | Foto: Ounas-Kräusel

WEIL AM RHEIN-HALTINGEN (ouk). Unter den Bäumen im Hof der Alten Schule waren blaue Sonnenschirme aufgespannt und beschwingte Blasmusik tönte herüber. Anlass war der Familientag, den der Musikverein Haltingen am Sonntag feierte. "Wir wollen die kompletten Facetten des Vereins präsentieren", erzählten die beiden Jugendleiter Jürgen Wehrle und Beate Dannmeyer zwischen zwei Musikstücken. Vor allem den Nachwuchsmusikern wolle man eine Plattform bieten, vor Publikum zu spielen.

"Husch, husch, Kätzchen husch!" Mit zwei kleinen Liedern eröffneten die Blockflötenanfänger, die Jüngsten etwa sieben oder acht Jahre alt, das Programm. Locker und fließend spielte später die Saxofon-Gruppe drei Stücke aus Pop und Jazz, darunter den Beatles-Song "Yesterday". Gute Laune verbreitete auch das Jugendorchester mit dem pffig gespielten Ohrwurm "I will follow you", dem Stück "Kampf gegen Piraten" und weiteren Darbietungen. Außerdem spielten mehrere Blockflötengruppen, Klarinetten-, Querflöten- und Trompetenensembles. Die Zuhörer erlebten dabei, welche vielseitige Ausbildung der Musikverein Haltingen anbietet. Etwa 80 Kinder und Jugendliche lernen im Verein derzeit ein Instrument. Bevor die Kinder jedoch ihr Lieblingsinstrument wählen, erlernen sie in der Regel mit sieben oder acht Jahren die Grundlagen auf der Blockflöte.

Die Nachwuchsmusiker spielten am Sonntag vor zahlreichem Publikum, das mit Applaus nicht sparte. Viele Menschen nutzten den Sommertag zum gemütlichen Hock mit Freunden und Bekannten. Im kühlen Schatten der Bäume und Sonnenschirme, vom Musikverein bestens mit Speisen und Getränken versorgt, blieben sie gerne auch länger sitzen und tauschten sich aus. Am Nachmittag spielte der Musikverein Märkt auf.